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Viernes, 20 de Noviembre de 1987 PROVINCIA 

Dentro de la "Operación Añoranza" 

José Bono recibió a tres 
castellano-manchegos 

Nuria Villarino 

Tres castellano-manchegos que 
participan en la denominada 
"Operación Añoranza" fueron re
cibidos ayer por el presidente de 
la Junta de Comunidades José 
Bono en el Palacio qe Fuensalida. 
Julián Prado Piqué y Amalio Co
bos Rivero, los dos de la localidad 
toledana de Urda, junto con Ma
riano Minguez del Olmo, natural 
de Cañamares (Guadalajara), lle
van varios días en España, tras 
más de treinta años de ausencia de 
su país. 

Julián Prado Piqué, nació en 
Urda y partió de España en el año 
1956 para «conocer nuevas tie"as 
Y para cambiar de aires, no hubo 
otro motivo». Julián, un hombre 
de espíritu aventurero, reside en 
Colombia, está casado y tiene tres 
hijos. Durante estos años de exi
lio se ha dedicado a la venta de di
ferentes artículos. Según él su 
vuelta se ha debido a que «hacía 
mucho tiempo que no venía Esp
ña. Quiero saludar a mi familia y 
a mis amigos del pueblo, al que to
davía no he podido ir. Hasta aho-

En Noblejas 

Malos olores 
Los vecinos de la localidad de 

Noblejas se qujan de los malos 
olores que desprende la conocida 
fábrica del Sebo, instalada junto a 
la carretera de Noblejas y Ocañal 
La salida de humos de dicha fá
brica es la que motiva estos ma
los olores, desconociendose si el 
sistema de purificación de los hu
mos está averiado o no existe. 

En cualquiera de los casos de
bería tomarse las medidas oportu
nas para que este tipo de cosas no 
ocurran ya que es desagradable 
para todos esta situación, tanto 
para los vecinos del pueblo como 
para todo aquel que visite la lo
calidad. 

ra no he podido venir a mi país 
porque mis recursos económicos 
eran pocos». Julián Prado tiene 
previsto quedarse un mes en Es
paña. 

Recientemente han tenido una 
audiencia con el Rey de España, 
Julián nos comenta que «se inte
resó por nuestra estancia fuera de 
España, y nos dijo que estaba muy 
contento de vemos por aquí. Nos 
saludó muy amablemente>>. <<En 
Colombia estoy muy bien. Alli tra
bajo como lo haría aquí -nos co
menta-, y de momento no se sipo
dré volver a mi paíS porque allí 
tengo a mis hijos. Me gustaría vol
ver, pero ya veremos. 

Exiliado político 

Amalio Cobos salió de España 
por cuestiones políticas en el año 
1939, <<me marché porque tuve 
que hacerlo. Era una cosa forza
da. Pasamos a Francia donde es
tuvimos en un campo de concen
tración. Allí nos trataron muy mal 
Las mujeres y los niños se morían 
por la falta de higiene, ya que no 

En la comarca de la Mesa 

existían ni servicios. Tuvimos que 
marchamos a otro país donde nos 
trataran mejor». 

Actualmente, Amalio Cobos 
reside en Méjico, donde ha per
manecido durante estos años. Está 
casado con una mejicana de ori
gen español, tiene diez hijos y die
cisiete nietos. «Me voy a quedar 
cuatro meses -nos dice- porque 
quiero ver a mis amigos y familia
res. Ya he estado en mi pueblo y 
se han puesto todos muy con
tentos». 

No sabe si volverá· otra vez a 
España para quedarse definitiva
mente, <<no se si volveré, quien 
sabe porque con mi edad. Yo me 
vendría pero mi señora es capaz 
de venir y llevarme de una oreja». 
De la audiencia con el Rey nos 
comentó, «el Rey es un señor muy 
amable. Yo le conocí cuando fue 
a Méjico. Es un señor muy senci
llo, no todos los reyes son asÍ>>. 

Los tres castellano-manchegos 
hanvisitado estos días diferentes 
lugares de Toledo, y en los próxi
mos días visitarán otra ciudades 
de nuestra Comunidad Autóno
ma. 

ECOS, una revista 
para todos 

"ECOS de la Mesa", la publi
cación para la comarca de la 
Mesa, y que abarca los pueblos de 
Villarrubia de Santiago, Santa 
Cruz de la Zarza, Noblejas y Vi
llatobas, ha presentado su núme
ro correspondiente a este mes. 
Esta revista contiene todo tipo de 
informaciones sobre los pueblos 
de esta comarca. 

En ella destacan las entrevistas, 
opinion¡:s, información nacional e 
internacional, así como de local, 
de autonomía, trabajo, agricultura 
y cultura. Con una redacción 
compuesta por ocho profesiona
les, lo que se pretende es hacer 
una revista que ante todo sea ame-

na y entretenga al público, a la vez 
que informa. 

Tocan la problemática de los 
pueblos, sin dejar de lado las in
formaciones sobre los ayunta
mientos o cualquier cosa que in
terese al lector y que tenga rela
ción con sus localidades. En ella 
caben reportajes, informaciones 
sobre gente curiosa, lugares típi
cos, y también alguna que otra en
trevista con personalidades insti
tucionales de nuestra región. 

Los temas son diversos, desta
cando y resaltando los que afec
ten a las localidades de la provin
cia, sin dejar de lado las informa
ciones nacionales e internaciona
les, para quien le pueda interesar. 

EL DIA 

Alcaldesa de Villarrubia de Santiago 

<<El pueblo está 
discriminado por la 

Diputación>> 
Nuria Villarino sidente de la Diputación que 

no voy en contra de ningún 
pueblo ni de ningún alcalde, 
simplemente pido dinero que 
nos hace falta en el pueblo 
para arreglarlo». 

El pasado martes el presi
dente de la Diputación visitó 
varios pueblos de nuestra pro
vincia entre los que se encuen
tra el de Villarrubía de Santia
go. En este pueblo la alcaldesa. Necesidades más inmediatas 
del mismo le expuso úna que-
ja acerca de la falta de aten- El pueblo tiene 3.100 habi
ción que la Diputación Provin- tantes pero abarca un término 
cia1 Viene teniendo con esta lo- municipal muy amplio. Ao
calidad. Por su parte Mariano tualmente este municipio nece
Díez afirmó que este munici- sita una Residencia de Ancia
pio ha percibido veinte millo- nos y un Centro Cultural. 
nes de pesetas en los últimos Otras necesidades son el alum
cinco años. brado, asfaltado, agua, alcanta-

EI Ayuntamiento de Vi- rillado, mantener el parque 
llarrubia de Santiago lleva des- que tiene, «se necesita conser
de el año 79 gobernado por el var lo que tenemos -nos dijo- y 
PSOE. Su alcaldesa, María ampliar el pueblo. El asfaltado 
Luisa del Peral opina que «la lo iniciamos en el 79. No que
política que está siguiendo la dan muchas calles, pero toda
Diputación es la de excluir al- vía hay mucho por hacer en el 
gunos pueblos, pienso que por pueblo». 
cuestiones politicas. Concreta- Para María Luisa del Peral 
mente se depueblos que en un - los pueblos más favorecidos 

· dfa se han llevado cincuenta son los que están gobernados 
millones de subvenciones y no- por AP, «Pienso que la Dipu
sotros en cinco años hemos re- tación debe mirar las necesida
cibido veinte, y no se si llegan». des de un pueblo, no el color. 
Según la alcaldesa. las subven- Hay pueblos que han presenta
ciones que hasta ahora ha re- do proyectos y ha llovido el di
cibido el pueblo son pocas, «te nero. El Presidente dijo que iba 
puedo decir que proyectos para a ser equitativo con todos los 
subvenciones 3ue hemos pre- pueblos. De todas formas toda
sentado de JO millones de pe- vfa no se puede criticar dema
setas, porque se necesitaban, se siado al presidente de la Dipu
han reducido a escasamente tación, ya que lleva poco tiem
tres millones. Yo le dije al pre- po en su cargo». 

~~~VILLACAÑAS ~~~ 

Justo Jimeno Bueno, alcalde 

Desmiente acus:..clon.ts 
contra su per~o:n.a 

Tello Manzanero 

Corresponsal 

El alcalde de esta localidad, 
Justo Jimeno Bueno, ha enviado 
a todos los vencinos una carta con 
el fin de aclarar algunas informa
ciones inesactas, aparecidas en 
medios de comunicación, y algu
nas acusaciones anónimas vertidas 
sobre su persona. Todo ello refe
rente a la manifestación celebrada 
el pasado día dos contra la inse
guridad ciudadana. 

En primer lugar el alcalde sale 
al paso de no asistir a dicha ma
nifestación, por dos motivos. La 
primera hace relación al carácter 
ilegal de la misma, y la segunda 
para evitar que su presencia en di
cha manifestación se pudiera in
terpretar como, «un intento de 
condicionamiento a la indepen
dencia judiciab>. 

Un segundo punto hace refe
rencia a la existencia de delin
cuencia en 'villacañas, refutando a 
los que han afirmado que el alcal
de ha dicho que no hay delincuen
cia en la población. Justo Jimeno 
Bueno ha contestado a estas ma
nifestaciones diciendo que es uno 
de los problemas que más intere
sa a mi equipo y particularmente 
a él. La preocupación viene dada 

tanto por la gravedad en si como 
por las escasas competencias que 
los ayuntamientos tienen para 
combatirla. 

Otra de las informaciones que 
vertían algunos medios informati
vos, puestas en boca del alcalde de 
Villacañas era la de que en el pue
blo se vivía muy bien, y que el que 
menos ganaba era cien mil pese
tas al mes, así como que los sin
dicatos practicamente no existen y 
hay problemas para formar los co
mités de empresa. El alcalde pun
tualizó que sus afirmaciones fue
ron, «el nivel de vida en Vil/aca
ñas es un poco superior a los pue
blos vecinos, debido, principal
mente a la existencia de mayor nú
mero de industrias. Respecto a sa
larios hay de todo, bajos, medios 
y altos» 

Por último en la reunión que 
mantuvo con el Gobernador Civil 
le presentó cinco puntos encami
nados a solucionar el problema de 
la delincuencia. El alcalde expuso 
que su actitud ante los hechos 
ocurridos en la pasada manifesta
ción, fue la de intentar prestar la 
máxima colaboración para que 
todo transcurriese con normalidad 
y de la forma más pacífica posible. 

1: 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 20/11/1987.


